
第３３８回 番組審議会 

 

 

１．日 時   令和７年 ２月 １８日（火）１２：００～ 

２．場 所   ホテルメトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ  

３Ｆ「星雲東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ８名 

 

○ 出席委員（敬称略） 

       鈴木 厚人（委員長） 

      佐藤 修一（副委員長） 

 ―５０音順― 

石田 征広 

大瀬 雅和 

岸 真英 

菅原 正二 

        平野 順子 

        八木橋 伸之 

 

 ○ 会社側出席者 

        齋藤 秋水 （代表取締役社長） 

        高嶋 昇  （常務取締役営業局長） 

        君澤 温  （常務取締役総務局長） 

        櫻 克宏  （取締役報道局長） 

        近谷 利政 （取締役コンテンツ推進局長） 

        宮田 みく （番組制作部） 

 

○ 事務局    

岩渕 博美 

 

 

 



４．議題 「行くぜっ！！めんこい少女 ｒｅｎｉ★ｍｅｉの岩手を冒険し隊」 

      放送日時：令和７年２月７日（金）１９：００～１９：５５ 

 

５．議事概要 

 

今回は、２月７日に放送した「行くぜっ！！めんこい少女 ｒｅｎｉ★ｍｅｉの

岩手を冒険し隊」について審議しました。 

 

はじめに、番組制作部の宮田みくディレクターが「西島芽アナウンサーが特技を

生かし、旅のしおりとなる絵本を書いて、ももいろクローバーＺの高城れにさんを

もてなした。高城さんの力を借りて、岩手の魅力が、日本全国、世界に広がってほ

しいと思って制作した」と番組の趣旨を説明しました。 

 

【委員からの意見】 

委員からは「二人とも明るくて、笑顔が素敵だった」「岩手の魅力がよく伝わっ

たと思う」「家族で、夜ご飯を食べながら楽しく見られ、岩手のトレンドを発信す

る非常にいい番組だった」といった意見が出ました。 

一方で、「内容が盛りだくさん過ぎて、もっと絞った方がいい」「高城さんのファ

ンは楽しく見られると思うが、それ以外の人は理解できない」「どういう番組なの

か、冒頭で説明があったほうが良かった」「冒頭の出発シーンは、不慣れな車の運

転が心配になった」という意見もありました。 

 

 


